

kratische Wiedervereinigung völlig abgeschrieben haben. Sie betrieben mit Unterstützung der imperialistischen Westmächte die Spaltung unseres Landes, um die Macht der Monopole und Militaristen wenigstens in einem Teil Deutschlands zu restaurieren. Deshalb steht zur Zeit nicht die Wiedervereinigung auf der Tagesordnung, sondern die Herstellung normaler Beziehungen zwischen beiden deutschen Staaten als erster Schritt zu einer Konföderation. Der Sieben-Punkte-Vorschlag an die Bundesregierung, ein Abkommen der Vernunft und des guten Willens zwischen beiden deutschen Staaten abzuschließen, entspricht diesem Ziel. Seine Realisierung würde dazu beitragen, das Prinzip der friedlichen Koexistenz auch in Deutschland durchzusetzen. Eine solche Politik der Herstellung korrekter Beziehungen zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und dem westdeutschen Staat liegt auch im Interesse der Bauern Westdeutschlands, die nicht im Inferno eines Atomkrieges untergehen, sondern in Frieden leben wollen.

Die Bürger der Deutschen Demokratischen Republik und die friedliebenden patriotischen Kräfte Westdeutschlands erkennen immer besser, daß die nationale Frage nur gelöst werden kann, indem die Herrschaft der deutschen Imperialisten und Militaristen beseitigt wird. Hierfür schafft der Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik entscheidende Voraussetzungen.

Durch den Fleiß und die Schöpferkraft der Arbeiter, der Bauern, der Intelligenz und aller Werktätigen hat in einem Teil Deutschlands das Zeitalter des Sozialismus begonnen. Wir sind der Überzeugung, daß der VII. Parteitag der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands darüber beraten und beschließen wird, wie die Mitglieder Ihrer Partei gemeinsam mit allen in der Nationalen Front vereinten Parteien und patriotischen Kräften des Volkes weiter dazu beitragen werden, den Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik zum Siege zu führen. Wir sind gewiß, daß Sie auch in Zukunft all Ihre Kräfte einsetzen, um tatkräftig an diesem großen Werk mitzuwirken.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 2. Mai 1963